



# PROTÉGER LES DROITS HUMAINS, UNE PRIORITÉ DE LA VILLE

**Ville internationale, multiculturelle, siège de nombreuses organisations gouvernementales et non gouvernementales, Genève a placé, depuis de nombreuses années, la défense des droits humains comme une des valeurs cardinales de son action politique. À son échelle, la municipalité entend œuvrer pour un monde plus juste et plus égalitaire, où l'humain est au centre d'une société qui se développe de manière socialement et écologiquement durable, dans le respect des droits fondamentaux de tous et toutes.**

La Ville de Genève soutient de nombreux projets de qualité qui traitent de la promotion des droits humains et de la protection des défenseurs et des défenseuses des droits humains (DDH), que ce soit en Suisse ou à l'étranger. De par le monde, les DDH s'engagent notamment pour la paix, la démocratie, la justice ou encore l'environnement. Ces engagements sont indispensables mais aussi risqués.

## Aides concrètes

Pour faire face aux menaces et parfois aux actes violents pouvant mettre leur vie en péril, les DDH ont besoin d'aides concrètes. À cet effet, par exemple, la Ville soutient *Peace Brigades International* (PBI), une organisation non gouvernementale qui met en place des équipes de volontaires afin de dissuader les violences à l'encontre des DDH, tout en respectant les principes de non-violence, d'impartialité et de non-ingérence. PBI est active dans plusieurs pays et notamment au Guatemala où l'ONG accompagne les DDH qui luttent pour les droits territoriaux et environnementaux de populations autochtones défavorisées, souvent cibles de campagne de diffamation, persécuté-e-s voire même tué-e-s (15 meurtres en 2020).

## Sensibilisation du public

La sensibilisation du public genevois aux droits humains et aux violations dont sont victimes celles et ceux qui les défendent constitue une autre composante majeure du soutien de la Ville de Genève. La Ville appuie ou organise différents événements à Genève dont certains sont devenus des rendez-vous réguliers, comme la Marche de l'espoir de Terre des Hommes, le Festival Filmar en América Latina, le Festival du film et forum international

sur les droits humains (FIFDH) ou encore le Prix Martin Ennals. Ce dernier récompense chaque année trois personnes ou organisations au courage exemplaire et luttant pour le respect des libertés fondamentales, malgré les risques encourus. Co-organisée par la Ville de Genève depuis de nombreuses années, la cérémonie de remise du Prix Martin Ennals vise à donner protection, visibilité et aide financière à ces militant-e-s se distinguant par la force de leur engagement et leur abnégation.

Les lauréat-e-s du Prix, dont les noms seront dévoilés au mois de janvier, sont sélectionné-e-s par un jury indépendant composé de dix des plus importantes organisations de défense des droits humains dans le monde.

## Cérémonie de remise du Prix Martin Ennals

Ouverte au public, la prochaine cérémonie de remise du Prix Martin Ennals, qui se tiendra le 16 février prochain, à 18h30, à la salle communale de Plainpalais, offre une occasion unique de rencontrer les lauréat-e-s ou leurs représentant-e-s, dans le cas où une personne est dans l'incapacité de faire le déplacement à Genève, et pour chacune et chacun de réaffirmer son attachement aux droits humains.

Pour en savoir plus  
[www.martinennalsaward.org](http://www.martinennalsaward.org)

## PUBLICITÉ

### Soins et assistance à domicile

Nous soutenons et accompagnons depuis plus de 35 ans des personnes à leur domicile, avec confiance, compétence, adaptation à leurs besoins - pour les soins, l'aide au ménage et l'accompagnement. Nous veillons à toujours affecter, aux horaires convenus, la/le même collaboratrice/teur à nos patients.

Prenez rendez-vous pour un entretien de conseil gratuit et sans engagement.



Senevita Casa Genève  
Rue Jacques-Grosselin 8, 1227 Carouge, 022 340 40 95, [www.senevitacasa.ch/geneve](http://www.senevitacasa.ch/geneve)

senevita Casa  
Genève